

Siguen los robos en viviendas

Durante el fin de semana largo se registraron varias denuncias por “escruches”, como en la jerga policial se conoce a los robos en viviendas mientras no están sus dueños.

El domingo hubo dos nuevos casos, ambos en distritos, lo que evidencia que la problemática afecta a todo el departamento, no solo a la Ciudad.

El primer hecho fue denunciado a las 11 de la noche. La víctima fue el dueño de una casa situada en prolongación de calle Los Dos Álamos, en Cañada Seca. Hasta allí llegaron ladrones, quienes aprovechando la ausencia del propietario, forzaron una de las aberturas para acceder al inmueble. Una vez en el interior sustrajeron dinero en efectivo, prendas de vestir, calzado y varias herramientas. Con ese botín escaparon con rumbo desconocido.

Más tarde, un suceso similar fue reportado por el dueño de una casa de calle Ejército de los Andes, en Rama Caída, distrito muy castigado por este tipo de hechos. Los ladrones rompieron uno de los accesos y en un rápido movimiento se hicieron de un televisor, elemento con el que escaparon.

En ambos casos intervinieron agentes policiales, quienes se encargaron de las correspondientes actuaciones y dieron lugar a causas por “robo”, asentadas en la Comisaría 42ª y la Subcomisaría de Rama Caída, respectivamente.